

なろっこだより

第9号 2024年8月29日(木)

【学校教育目標】

全力・協同・自立・自主

南国市立奈路小学校

TEL 088-862-0161

2学期スタート!

運動会や南国市展作品作り等盛りだくさん、がんばりましょう!

40日あった夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年の夏は特に猛暑で過ごしにくい夏休みではなかったでしょうか。しかし子供たちの元気な顔を見ることができて、ほっと一安心、2学期もがんばるぞとやる気を起こさせてくれました。夏休み前に、<いろいろなことに挑戦をしよう><学習もしっかり><健康や安全に気をつけて>の3つのことをお話ししていました。皆さんの夏休みは充実した夏休みでしたか?私は、スーパースラボでレーザーカッターや3Dプリンターの操作を習い、タブレット等で3Dモデルデータの作成を試みました。データができたなら3Dプリントに挑戦と考えています。

みなさんも、めあてを持っていろいろなことに挑戦して過ごせたでしょうか。その挑戦したことが力となり、2学期に発揮してほしいと思います。

さて2学期は、1年間でもっとも長く、運動会等の大きな行事があります。ぜひ目標を決め、その目標を意識しながら過ごしてほしいと思います。教職員一同、子供たち一人一人の成長を見守り支援していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひします。



夏休みの水泳記録会など、みんながんばりました。

水泳記録会への応援、ありがとうございました。練習も含めて、みんなよくがんばりました。

◆第62回南国市民体育大会「水泳の部」7月21日(日)十市小学校プール

- 1・2年生男子50m平泳ぎ 近森 旭くん 1分09秒46 1位
- 3・4年生男子50m平泳ぎ 弘田 楓くん 55秒74 2位、植野 新くん 1分04秒21 4位
- 5・6年生男子50m平泳ぎ 東岡 由真くん 56秒22 1位
- 5・6年生男子50mバタフライ 白崎 拓末くん 36秒18 1位
- 1・2年生女子男子25m背泳 植野 葵くん 32秒67 1位
- 1・2年生男子25m自由形 近森 旭くん 23秒52 2位、植野 葵くん 33秒58 6位
- 5・6年生女子男子100m平泳ぎ 東岡 由真くん 2分04秒59 1位
- 3・4年生女子50m自由形 葛目 なつるさん 1分08秒03 5位、徳弘 誉さん 2分16秒34 8位
- 3・4年生男子50m自由形 弘田 楓くん 44秒89 2位、植野 新くん 50秒80 3位
- 篠原 孝太郎くん 1分07秒38 4位
- 5・6年生女子50m自由形 大谷 日和さん 46秒41 4位
- 5・6年生男子50m自由形 小尻 涼太くん 1分03秒80 5位、白崎 拓末くん 35秒27 1位
- 4・5・6年生女子男子200mフリーリレー 奈路小学校A 3分29秒02 1位
- 奈路小学校B 4分23秒28

◆第64回南国市小学校水泳記録会7月25日(木)くろしおアリーナ

- 100m平泳ぎ 男子 東岡 由真くん 2分5秒9 2位
- 50m平泳ぎ 男子 弘田 楓くん 57秒6 9位、植野 新くん 1分8秒3
- 50m自由形 女子 大谷 日和さん 46秒0 6位、葛目 なつるさん 1分11秒4

50m自由形 男子

白崎 拓末くん 33秒06 1位、篠原 孝太郎くん 1分4秒3、小尻 涼太くん 1分5秒5

200mリレー 男子 奈路・白木谷(富中 十和くん、北村 徳啓くん、東岡 由真くん、白崎 拓末くん) 3分03秒9 5位

◆高知新聞よもっか掲載・RKCラジオよこっかの夏休み特集に出演

夏休み中にも、高知新聞よもっかに掲載されました。颯太君、なつるさん、あささん おめでとうございます。

また、高知新聞よもっかの事務局より、由真くんにもRKCラジオへの出演依頼があり、作文の朗読とインタビューでラジオ生出演しました。出演にあたって、「特別な夏休み」と題した作文を書き、支笏湖交流への思いを語っていました。

残念ながら、リアルに会った支笏湖交流は中止となりましたが、2学期にオンライン交流を計画します。楽しみにしておいてください。



夏休み作品展

夏休み作品展を9月4日~9月5日体育館で、自由研究発表会を9月4日1・2校時に音楽室(お家の方は1・2年教室、音楽室で参観)で行います。お家の方で、構わない方は、参観等よろしくお願ひします。



エリオット先生(ALT)よろしくお願ひします。

エリオット先生が、新しくALTとして、着任されました。スコットランドから来られました。9月13日の授業からスタートになります。ALTエリオット先生よりメッセージです。「Hello! I'm looking forward to the days. I'll be at Naro ES. Let's do our best and learn together~ (こんにちは! 奈路小学校に来る日を楽しみにしています。頑張っって一緒に学びましょう~)」



復興のヒマワリが咲きました

西原盛子先生に教えていただき、2年生と全校児童で植えた復興のヒマワリが咲きました。いのちの大切さを考えてみんなでまいたヒマワリの種が元気にそだって咲いています。種を収穫して引き継いでいきましょう。

